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         第８回対馬市農業委員会総会議事録 
 

 

 １．開催日時  平成２８年 ２月２５日（木）午前１０時３０分から午前１１時３０分 

 

 ２．開催場所  峰行政サービスセンター ２階 第１会議室 

 

 ３．出席委員 （２１人） 

    １番 太 田 吉 雄    ２番 鬼 橋 孝 幸    ３番 桐 谷 善 明 

    ４番 小 島 喜 介     ６番 庄 司 幹 雄 

    ７番 長 瀬  円    ８番 初 村 重 政      ９番 岡 村 高 史 

   １０番 松 村 英 二   １１番 吉 野  敏   １２番 阿比留なみ惠 

   １４番 佐 伯  理   １５番 永 留 縫 子    １７番 御 手 洗  輝 美 

    １８番 糸 瀬 安 則   ２１番 神 宮 教 子   ２２番 須 川 久 己 

   ２４番 上 野 秀 一   ２５番 髙 松 武 人   ２７番 中 村 國 安 

 

 ４．欠席委員 （６人） 

   １３番 佐 伯 武 久    １６番 兵 頭  榮   １９番 小 宮 貞 司 

   ２０番 小 宮 正 至   ２３番 縫 田 和 己     ２６番 春 田 新 一 

 

 ５．議事日程 

    第１ 議事録署名委員の指名 

    第２ 会期の決定 

    第３ 会議書記の指名 

    第４ 議案第 28 号 農地法第３条の規定による許可申請について 

       議案第 29 号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

    第５ その他 

        

 ６．農業委員会事務局職員 

     農業委員会事務局長              春日亀 剛 一 

     農業委員会事務局参事兼課長補佐        庄 司 克 啓 

     上対馬振興部地域振興課副参事兼係長      庄 司 伸 吾 
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 ７．会議の概要 

 

議  長     

 会長挨拶（省略） 

ただ今より、平成２７年度第８回対馬市農業委員会総会を開会いたします。 

 現在の委員定数は２７名、本日の出席者は２１名で、総会は成立いたしますの

で対馬市農業委員会総会議事日程のとおり審議を進めます。 

 議事日程 第１、議事録署名委員の指名ですが、私から指名させていただいて、 

ご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

議  長     

 それでは、１４番の佐伯理委員、１７番の御手洗輝美委員にお願いいたします。 

 議事日程第２、会期についておはかりします。お手元に配布しております日程

のとおり、本日、１日にしたいと思いますが、ご異議ございませんでしょうか。 

 

（異議なしの声あり） 

 

議  長     

 異議なしと認め、本日、１日といたします。 

 議事日程第３、会議書記の指名を行います。本日の会議書記に委員会事務局長

及び課長補佐を指名いたします。 

 つづきまして、議事日程第４、議案第２８号の「農地法第３条の規定による許

可申請について」を議題とします。今回は２件の申請でございます。事務局の説

明を求めます。 

 

（事務局長挙手） 

 

事務局長 

 それでは、議案書の１ページをお開き願います、議案第２８号、農地法第３条

の規定による許可申請でございます。 

 番号１は厳原町○○の○○さんから同地区の○○さんに、畑５筆を売買するも

のであります、経営面積は１０，０７５平米でございます。 

 ２ページをお開き願います。 

 番号２は美津島町○○の○○さんから○○さんに、畑６筆を贈与するものであ

ります、経営面積は１０，６６１平米でございます。 

 以上で説明を終わります。ご審議の程、よろしくお願いいたします。 

 

議  長    

 事務局の説明が終わりました、番号１から地元委員の補足説明をお願いします。 

 

（３番委員挙手） 
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３番委員 桐谷善明委員 

 それでは２８号議案の１番を説明致します。２月の２２日に農林課の石丸さん

本人の○○と○○さん立会を致しました。 

 両人とも農家であり、売買には問題ないと思いますので、よろしく審議の程、

お願いします。 

 

（１１番委員挙手） 

 

１１番 吉野 敏委員 

 番号２について、補足説明を致します、２２日に担当の石丸さんと現地に行き

ましてから確認致しました、それから○○さん両名に会い確認いたしました。 

○○さんは親子での贈与であり問題はないと思いますので、ご審議の程よろしく

お願いいたします。 

 

議  長    

 ただ今、地元委員から補足説明がありました、質疑等ございませんでしょうか。 

（質疑なしの声あり） 

 質疑が無いようにありますので、賛否を問います。本議案につきまして、原案

のとおり許可とすることに、賛成の方の挙手をお願いいたします。 

 全員賛成でございます。原案のとおり許可することに決定いたします。 

 次に、議案第２９号の「農地法第５条第１項の規定による許可申請について」

を議題とします。１件の申請でございます。 

 事務局の説明を求めます。 

 

（事務局長挙手） 

 

事務局長 

 議案書の３ページをお開き願います、議案第２９号、農地法第５条第１項の規

定による許可申請でございます。 

 美津島町○○の○○さんから、五島市の有限会社○○代表取締役○○さんに畑

１筆、７１３平米を賃貸借で、木材加工場用地に転用するものでございます、位

置図、配置図等は４から１０ページをご参照ください。ご審議の程、よろしくお

願いいたします。 

 

議  長    

 事務局の説明が終わりました、地元委員の補足説明をお願いします。 

 

（１０番委員挙手） 

 

１０番 松村英二委員 

 ２２日の午前９時半ごろ、担当の石丸君と有限会社○○の代理人である○○不

動産で現地を立ち会いました。 

 現況としまして、畑と表現されておりますが、実際はきれいに整地され、見方

によれば、畑でもあり宅地でもあるような状態です。 
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 申請は出されておりますが、私どもでは判断できませんでしたので、この総会

でご判断くださいますよう、お願いします。 

 

議  長    

 ただ今、地元委員さんからの補足説明が終わりました、質疑等ございませんで

しょうか。 

 

（１８番委員挙手） 

 

１８番 糸瀬安則委員 

 先ほど、地元委員さんの説明をお聞きしましたが、５条申請につきまして、委

員皆様方にも真剣に考えてもらいたいのですが、農地でありながら整備をなされ

て、そして５条申請をなされることが地域の農業委員さんに相談もなくされたの

か、説明があったのかどうか、地元委員さんにお聞きいたします。 

 

（１０番委員挙手） 

 

１０番 松村英二委員 

 これは、事前に私の方に連絡もありませんでしたし、私自身も気づかなかった

ところであります。 

 

議  長    

 これより協議会とします。 

（議案第２９号は保留とし、今総会終了後、厳原町、美津島町出身の農業委員さ

ん、会長、事務局とで現地を確認し、農業委員会としての対応を協議する。） 

議  長    

 本会に戻します。 

 議案第２９号は保留といたします 

以上で、本日提案されました、議案を、皆様方には慎重に、審議いただき、無

事終了することができ、ありがとうございました。 

つづきまして、議事日程第５、その他の事項ですが何かありませんでしょうか。 

        

（１８番委員挙手） 

 

１８番 糸瀬安則委員 

 局長にお伺いしたいのですが、あと１年足らずで、この農業委員さんともおわ

かれになるのですが、新しい制度のもとで、新たな農業委員会が発足すうわけで

すが、確認したいのは、各地の割り振り、農業委員の割り振りあるいは、その他

の割り振り等は出来つつあるのですか。 

 また、県内、県外でもいいですけれども、農業委員の構成が出来たところの資

料が入手出来ているのか、教えてもらいたい。 

 

（局長挙手） 
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事務局長 

 長崎県で一番、進んでいるのは東彼杵町だと思います、改選は６月だったと思

います、委員さんを選任するのは３月の議会になりますので、１２月議会で条例

の可決し、準備委員会、規則、規定、内規等も必要になります。東彼杵町の情報

を入れながら、また、農業委員さんのご協力を仰ぎながら進めていきたいと思い

ますので、よろしくお願いします。 

 

議  長    

他にありませんか。 

（質疑無しの声あり） 

 それでは、これをもちまして、本日の総会を閉会といたします。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     会  長   中 村 國 安 

 

 

                     署名委員 

 

 

                     署名委員 


